

Le mercredi 9 mars 2022, les élèves des classes de **4ème1** et **4ème2** ont pu assister au spectacle
« **J'AI ÉCRIT UNE CHANSON POUR MACGYVER** »
par LE JOLI COLLECTIF / ENORA BOËLLE au Volcan.

Un spectacle sur l'adolescence et la grande question du « Qui suis-je ? ».

Paroles d'élèves

« Le spectacle raconte l'histoire d'une fille qui cherche à ressembler à des célébrités américaines et qui cherche à être populaire. Elle voulait être cool et au final elle se rend compte que ce n'est pas ce qu'elle aime être populaire. Elle veut pouvoir être elle-même et ne pas imiter des stars de cinéma. Elle voulait ressembler à Mac Gyver (elle lui avait écrit une chanson), puis à une pompom girl populaire et pourtant ce n'était pas comme ça qu'elle aimait être. »



« Cette pièce de théâtre exprime le changement du corps ou même le changement d'une personne au moment de l'adolescence. Cela est très instructif pour les adolescents qui vivent cette période radicale. »

« Elle nous a raconté que depuis ses 10 ans, elle se regarde dans un miroir en se répétant « Qui suis-je? ». Elle nous parle aussi du fait de se comparer aux autres et de critiquer les autres, de vouloir chercher à être « cool ».

Mais, à la fin, on voit bien que la comédienne reste elle-même, elle termine même par danser avec une combinaison verte à paillette. La morale de cette histoire est qu'il faut s'accepter et pas être cool juste pour plaire.»



j'ai écrit une chanson
pour macgyver